

Annie

Biarritz le 3.06.2022

Biarritz 64200

Madame, Monsieur,

Pourquoi vas-tu à Toulouse te faire soigner ?

Cette question maintes fois posée par mon entourage méritait une réponse que je voulais vous faire partager car vous êtes directement impliqués dans les arguments que j'ai données.

Nous savons tous que les compétences du personnel soignant docteur, infirmier existent dans beaucoup d'hôpitaux en France, et c'est un gros atout pour le pays. Cependant au C.H.U de Toulouse Rangueil, il existe une autre qualité qui n'est pas souvent évoquée et qui relève de "l'exploit" en cette période difficile : empathie.

A soixante dix huit ans, malade du cœur, des reins, j'ai été pendant trois ans suivie par une équipe formidable d'humanité :

- Docteur [REDACTED] merci.

- Docteur [REDACTED] et leur charmante et efficace secrétaire [REDACTED], merci.

En résumé, lorsque je pars en toute confiance au C.H.U de Toulouse, je dis : je suis bien là-bas.

Félicitations

(A)